

75. 28 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande que le Roi approuve la proposition d'établir des légations en Argentine et au Brésil sur une base de réciprocité et joint le texte de l'annonce qui sera envoyé aux gouvernements argentin et brésilien..... 52
75. Oct. 28 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests Royal approval of proposal to establish Legations in Argentina and Brazil on reciprocal basis and encloses form of announcement to be sent to Argentine and Brazilian Governments 52
76. 28 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Annonce l'intention du gouvernement canadien d'établir des légations en Argentine et au Brésil sur une base de réciprocité.... 53
76. Oct. 28 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Announces intention of Canadian Government to establish Legations in Argentina and Brazil on reciprocal basis 53
77. 8 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que le Roi a approuvé l'établissement de légations canadiennes en Argentine et au Brésil.... 54
77. Nov. 8 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports Royal approval for establishment of Canadian Legations in Argentina and Brazil 54
- 1941
78. 10 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Recommande que le Roi accepte le ministre proposé par l'Argentine..... 54
78. Jan. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Recommends Royal acceptance of proposed Argentine Minister to Canada 54
79. 20 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que le Roi a approuvé la nomination du ministre argentin..... 54
79. Jan. 20 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports Royal approval of Argentine appointee 54
80. 31 mars *L'ambassadeur de Grande-Bretagne en Argentine au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que l'Argentine s'impatiente du retard du Canada à nommer un ministre..... 55
80. March 31 *Ambassador of Great Britain in Argentina to Secretary of State for External Affairs.* Reports Argentine impatience with Canadian delay in appointing Minister 55
81. 7 avril *Mémoire du sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Fait valoir, afin d'activer l'échange de ministres, que l'Argentine pourrait voir à sauvegarder les intérêts canadiens en territoire ennemi ou occupé par l'ennemi..... 55
81. April 7 *Memorandum from Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Cites possibility of Argentina becoming Protecting Power for Canadian interests in enemy and enemy-occupied territory as reason for expediting exchange of Ministers 55
82. 29 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Donne instructions de demander de vive voix au Roi d'approuver la nomination de l'honorable W. F. A. Turgeon à titre de ministre du Canada en Argentine..... 57
82. July 29 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Sends instructions to make verbal submission requesting Royal approval of appointment of Honourable W. F. A. Turgeon as Canadian Minister in Argentina 57